



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 4. Juli 2013)

Neue Mitglieder in der Kulturkommission

Der Gemeinderat hat zwei neue Mitglieder in die Kulturkommission wählen können. Der vakante Sitz sowie die Nachfolge des zurückgetretenen Stefan Wüthrich können von Salis Renata sowie Röthlisberger Mathias besetzt werden.

Mahlzeitendienst

Nachdem der Mahlzeitendienst ab 1. Januar 2013 nicht mehr lastenausgleichsberechtigt ist, hat der Gemeinderat auf Antrag der SPITEX AemmePlus beschlossen, das Angebot in den nächsten zwei Jahren mit einem Beitrag von Fr. 1.00 pro EinwohnerIn zu unterstützen. Für die weiteren Jahre erwartet der Gemeinderat eine Überprüfung der Kostenbeteiligung durch die Bezüger des Mahlzeitendienstes.

Strassenbeleuchtung – Umrüstung auf LED

Der Gemeinderat hat für die Erhebung, Bestandesaufnahme und Erstellung eines Katasters für die Strassenbeleuchtung einen Kredit von Fr. 30.000.00 bewilligt.

Krauchthal, 3. Juli 2013 / ZUE

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Esther Zürcher, Gemeindeschreiberin a.i.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: info@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage

